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“Hanno ostacolato il nostro lavoro per la città”. Non intende arre-
trare di un passo l'ex segretaria del Pd di Marsala Rosalba Mez-
zapelle rispetto ai contenuti del comunicato con cui la scorsa

settimana ha annunciato le proprie dimissioni e che sono stati contestati dalla
segretaria del circolo online “Nilde Iotti”, Linda Licari, intervistata dalla no-
stra redazione. In base a cosa sostiene che la sua gestione del partito è

stata ostacolata? [ ... ]                                                  ...continua in seconda

ROSALBA MEZZAPELLE TORNA SULLE SUE DIMISSIONI. “TROPPI CONTRASTI INTERNI”

“Il circolo online del Pd si è posto
in conflitto con la mia segreteria”

Sono iniziate ieri mattina le forti
proteste degli studenti dell'Agra-
rio "A. Damiani" di Marsala, per

l'inagibilità delle 16 aule e dopo i vari
botta e risposta tra il Commissario
Straordinario Raimondo Cerami e il di-
rigente scolastico Domenico Poco-
robba. La vicenda appare quanto mai
non presto facilmente risolvibile ma

gli studenti non ci stanno: "Il Preside ci
supporta nel nostro diritto allo studio
che è anche il diritto dei nostri inse-
gnanti a svolgere il loro lavoro in classi
che siano adeguate. Chiediamo alla
Provincia e alle Istituzioni preposte di
intervenire subito, non è possibile fare
lezione in queste condizioni". [ ... ]

...continua in quarta

GLI ALUNNI REAGISCONO ALL'INAGIBILITÀ DELLE 16 AULE: "PRESIDE E INSEGNANTI CI SOSTENGONO"

La protesta degli studenti dell'Agrario “Damiani”:
"Noi in classi-pollaio, la Provincia deve intervenire"
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI *

* oggi comprende le degenze ordinarie

GUARITI 

DECEDUTI

592ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

13 Ottobre Differenza
rispetto al 12 Ottobre
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L'ESPONENTE DI PROGETTIAMO MARSALA È IL NUOVO PRESIDENTE

La Commissione Affari Generali del
Comune di Marsala ha un nuovo
presidente. Si tratta di Piergiorgio

Giacalone, consigliere di ProgettiAmo
Marsala. La sua nomina era stata caldeg-
giata dal suo predecessore Piero Cavasino,
che due settimane fa aveva annunciato a
Sala delle Lapidi la propria decisione di
dimettersi, alla luce di sopraggiunti impe-
gni professionali. “Ringrazio l’intera com-
missione che, con voto unanime, mi ha
conferito questo importante e delicato in-
carico – commenta il professionista lilibetano -. Lavo-
rerò con il massimo impegno per continuare l’ottimo

lavoro fin qui svolto dal presidente Ca-
vasino. A seguito di tale elezione, ritengo
opportuno valutare possibili e diverse so-
luzioni per la guida della Commissione
Bilancio che attualmente mi onoro di pre-
siedere”. L’elezione di Piergiorgio Gia-
calone alla guida della prima
commissione consiliare apre infatti un
nuovo fronte di discussione in seno alla
maggioranza sulla presidenza della com-
missione bilancio, di cui l’esponente di
ProgettiAmo Marsala è stato designato

presidente lo scorso anno e che prossimamente verrà
convocata per l’elezione del suo successore.

Affari Generali, in Commissione
Giacalone subentra a Cavasino

IL COMUNE DI MARSALA ANTICIPERÀ SOMME PER REALIZZARE VIE DI ESODO

La Regione ha assunto le funzioni appaltanti spet-
tanti all’ex Provincia per l’avvio degli interventi
di manutenzione della SP 21. Ciò è previsto

nell’Accordo istituzionale tra Regione, Libero Consor-
zio, Marsala, Trapani e Paceco. Per Marsala la proget-
tualità costituisce il passo fondamentale per risolvere i
problemi alla circolazione veicolare sul litorale della La-
guna dello Stagnone, in vista della neo pista ciclo-pedo-
nale e che hanno portato nei mesi scorsi a non poche

polemiche e proteste principalmente dei residenti e dei
lavoratori della Riserva dello Stagnone, un'area soffocata
da molto traffico, non solo turistico, e da pochissime "vie
di fuga". L’auspicio è che i lavori possano cominciare
prima dell’estate prossima. Al Comune di Marsala, così
come stabilito nell’Accordo istituzionale, spetterà anti-
cipare le somme per realizzare le vie di esodo – prope-
deutiche saranno le procedure espropriative – che
congiungeranno la ltoranea lagunare con la SP 21.

Lavori SP 21, Grillo: “Risolvere
i problemi di viabilità in zona”

Al Comune di Marsala, la Ditta incaricata
del recapito degli avvisi di pagamento
della Tassa Rifiuti 2021 non ha ancora ul-

timato le operazioni di consegna al domicilio
degli utenti. Tenuto conto che la scadenza della
prima rata era fissata per lo scorso 30 settembre,
l’Amministrazione rassicura quanti non hanno ri-
cevuto l’avviso, che potranno effettuare il versa-
mento della prima rata appena possibile e senza
alcuna sanzione. 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ “Il circolo online del Pd si è posto in conflitto con la

mia segreteria” ] - Potrei raccontare diversi episodi a ri-
guardo. Ha presente quando lo scorso anno c'è stato un
vile gesto ai danni del locale Morsi & Sorsi? Ho scritto a
tutti per andare assieme a mostrare la solidarietà del par-
tito. Arrivo e mi trovo Linda Licari e il suo gruppo, che
si sono presentati separatamente. Un'altra situazione si-
mile è avvenuta quando abbiamo organizzato l'iniziativa
“Raccolta in circolo”. Lei dice che l'inizio della fine è

dovuto alla nascita del circolo online. Ma un'altra pro-

posta non dovrebbe piuttosto rafforzare la presenza

dei valori democratici sul territorio? Ben vengano i cir-
coli on line, ma per statuto la loro funzione dovrebbe es-
sere ad adiuvandum e comunque dovrebbero occuparsi
più di temi nazionali. Non dovrebbero porsi in conflitto
con il circolo territoriale, come invece è avvenuto. Il Pd
sul territorio deve parlare con una sola voce. Nella mia
idea di partito, ci si confronta in direzione e poi si assume
una posizione unitaria. Le regole servono, altrimenti si
va a briglie sciolte. Nonostante alcuni dissensi, come

ricordato da Linda Licari, lei diceva di poter comun-

que contare su una maggioranza schiacciante in dire-

zione. Perchè lasciare, allora? E' vero, in direzione
avevo una maggioranza schiacciante. Ma per lavorare a
progetti concreti, una cosa sono i numeri, un'altra la con-
divisione. Ho cercato di realizzare un percorso comune,
di coinvolgere tutti, più volte ho cercato di contattare
Linda Licari per incontrarci. A un certo punto Filippo Pic-
cione e Nenè Di Girolamo, si erano sentiti per capire
come procedere per favorire un percorso unitario. In que-
st'ottica è stata convocato il 27 agosto una riunione infor-
male in cui Agostino Licari è tornato a chiedere le
dimissioni della segretaria e un iscritto al circolo on line
ha chiesto la convocazione della direzione. L'indomani
sui giornali è stata pubblicata una nota di Filippo Piccione
che esaltava il circolo on line denigrando il circolo terri-
toriale del Pd. Di fronte a tutti questi conflitti interni non
potevo che prendere atto dell'impossibilità di continuare
a lavorare. Non ci sono altri motivi alla base delle mie di-
missioni. Ma chiarisco che nessuno ha trovato porte
chiuse. Piuttosto, le abbiamo spalancate. Come mai non

si è riusciti a fare la certificazione dei nuovi tesserati?

E' una questione che non spettava a me. Alla nostra re-

dazione Linda Licari ha detto che è tempo di ripren-

dere il dialogo con tutto il fronte progressista. Che ne

pensa? Trovo discutibile che chi ha contribuito a creare
spaccature adesso venga a farci la morale. Si è fatto di
tutto per superare i contrasti, ma i tentativi non hanno sor-
tito effetti. Adesso serve un soggetto terzo alla guida del
partito, capace di intercettare i bisogni della città. Dopo

le scorse amministrative disse che non era stato facile

rimettere in piedi un partito che veniva da un com-

missariamento. Non c'è il rischio che una nuova ge-

stione commissariale indebolisca ulteriormente il Pd

marsalese in vista delle regionali? Quest'argomento non
è più di mia competenza. Tocca ai livelli superiori inter-
venire. E' vero che, quando fu eletta segretaria, c'era

un accordo per dare a Linda Licari la carica di vice-

segretaria? Non lo so, non ne sono a conoscenza. E
come mai la segreteria è stata nominata dopo quasi

un anno dal suo insediamento? Prima c'erano le ammi-
nistrative. E, comunque, la nomina della segreteria è un
lavoro che necessita un certo tempo. [ vincenzo Figlioli

Avvisi Tari oltre i termini,
non ci saranno sanzioni
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RESTERÀ VISITABILE FINO AL 24 OTTOBRE. L'ATTORE: "SCATTI CUSTODITI CON PUDORE"

E' stata inaugurata
ieri, al Convento
del Carmine di

Marsala, la mostra foto-
grafica “Amici e Guar-
dali” di Alessio Piazza.
Un debutto per l’attore e
regista formatosi giova-
nissimo alla scuola di Mi-
chele Perriera e che, negli
anni, ha poi proseguito tra
opere teatrali e fiction te-
levisive. Patrocinata
dall’Amministrazione co-
munale lilybetana - Asses-
sorati alle Politiche
Culturali e al Turismo – la
mostra è allestita nella

Sala Cavarretta del centro
culturale di Piazza Car-
mine. “Per molto tempo

ho custodito con pudore i
miei scatti - afferma Ales-
sio Piazza - ma in questi

ultimi anni difficili per
l’arte, dove lo spettacolo
dal vivo ha subito un vio-
lento stop, il mio slancio
creativo ha cominciato a
pulsare per questo nuovo
progetto”. Così, mentre da
attore studia gli sguardi
degli altri, legge sui volti
i segni tracciati dalle sto-
rie personali, “con questa
mostra – continua l'attore
de "Il Giovane Montal-
bano" – l’obiettivo testi-
monia passioni, progetti e
piccoli bilanci di chi si è
lasciato fotografare. È
come se sfogliassi, con

emozione, un album di fa-
miglia di questi ultimi 25
anni: amici, colleghi, uo-
mini e donne immortalati
nella nostra condivisa
quotidianità”. La mostra,
sostenuta anche da partner

privati, si potrà visitare
fino al prossimo 24 otto-
bre. Orari: 10/13 e
17:30/19:30; Lunedì
chiuso. Ingresso gatuito
con green pass.

"Amici e Guardali", i volti di Alessio Piazza al Carmine

SONO 10MILA I PARTECIPANTI ALL’EYE 2021 PER LE NUOVE SFIDE DEI GIOVANI EUROPEI

Numerosi giovani provenienti da tutta Europa si
sono riuniti a Strasburgo per discutere il loro mo-
dello futuro di UE. Le proposte più concrete con-

fluiranno nella Conferenza sul futuro dell'Europa. I
numeri dell’evento sono stati importanti: 10.000 parte-
cipanti, 2.000 idee, 160 attività: riciclaggio dei rifiuti,
multilinguismo, Stato di diritto ed Europa federale sono
alcune delle idee principali dei 10.000 giovani parteci-
panti all’EYE 2021. L'Evento Europeo della Gioventù
2021 (European Youth Event - EYE) si è svolto l’8 e il
9 ottobre e ha coinvolto 5.000 giovani al Parlamento eu-
ropeo di Strasburgo e altri 5.000 online, per discutere
oltre 2.000 idee per plasmare il futuro dell'Europa. L’Isti-
tuto Tecnico “G. Garibaldi” di Marsala ha partecipato
con una quinta classe alle attività in presenza. EYE 2021
è il momento decisivo del processo di consultazione dei
giovani da parte del Parlamento europeo in vista della
Conferenza sul Futuro dell’Europa. Gli alunni oltre ad
aver visitato le Istituzioni Europee hanno esaminato, du-

rante l’evento, idee e proposte in laboratori di ideazione.
Dopo una procedura di voto pubblica presso la sede del
Parlamento Europeo, le idee saranno consolidate in una
relazione, che sarà presentata ai membri della Confe-
renza e andrà ad arricchire il dibattito politico sul futuro
dell'Europa. L’EYE mira a promuovere l’uguaglianza,

l’inclusione e la sostenibilità, con un forte impegno a fa-
vore dell’accessibilità universale. Tra le proposte di-
scusse, i contributi concreti per rendere il riciclaggio di
rifiuti più agevole, per rendere più efficace la procedura
“dell'articolo 7” che protegge i valori UE e per promuo-
vere il multilinguismo attraverso la riforma dell'appren-
dimento delle lingue nelle scuole. Il cambiamento
climatico, il COVID-19 e la sicurezza internazionale
sono considerate le sfide significative per l'UE. Nelle due
giornate, numerose sono state anche le attività sportive
svolte al fine della socializzazione e della integrazione
sociale. "Per la nostra scuola ed in particolare per gli
alunni della VB del corso Sistemi Informativi Aziendali
accompagnati dai docenti Accardi e Pipitone - dichiara
la dirigente scolastica dell’ITET, Loana Giacalone - è
stata un’opportunità unica per interagire di persona, ispi-
rarsi a vicenda e scambiare opinioni con esperti, attivisti,
influencer e decisori proprio nel cuore della democrazia
europea".

L’ITET “Garibaldi” a Strasburgo per il futuro dell’Europa
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Era partito il 5 ottobre
dalla cittadina agri-
gentina un gruppo di

tesserati dell’Atletica Licata,
questa volta guidati non dalle
loro gambe ma dalle loro
bici, per fare il Giro della Si-
cilia. E il 12 hanno fatto
tappa davanti la Chiesa
Madre di Marsala per poi ri-
partire verso Sciacca con ri-
torno a Licata con l’obiettivo
del tour dell’isola in meno di
10 giorni, percorrendo la pe-

rimetrale della Sicilia, vi-
vendo le sue bellezze da
Oriente a Occidente, attra-
versando Marina di Ragusa,
Ortigia, Giarre, Santagata e
Villafranca Tirrena, Baghe-
ria, Castellammare del
Golfo, fino a Capo Boeo. Tra
loro anche il petrosileno Vito
Tumbarello e il marsalese
Francesco Di Girolamo, as-
sieme a Mario Moscato,
Enzo Bona, Massimo Cica-
tello, Enzo La Cognata e Ro-

sario Montana e a Giovanni
Rizzo. “Abbiamo percorso
oltre mille chilometri - ci di-
cono gli atleti -; la mattina
partenza alle 7, con ritorno
nel pomeriggio. Abbiamo
percorso ogni giorno dai 110
ai 120 chilometri. E’ il se-
condo anno che ci avventu-
riamo in questa iniziativa,
faticosa perché quest’anno
abbiamo incontrato tempo-
rali e pioggia ma indimenti-
cabile”.  

Giro di Sicilia in meno di 10 giorni, atleti dell'ASD Licata a Marsala

M
assimo efficientamento energetico,
promo Clima, sconti in fattura, consu-
lenze e supporti per un impianto foto-

voltaico conforme alle nuove normative. Tutto
questo lo garantisce E4dv, azienda leader nel-
l’installazione di impianti di produzione ener-
getica da fonti rinnovabili con sede a Marsala
in Via Istria, 4 Pal. L 1 e a Milano. Il futuro è
sostenibile ed è oggi, per questo è importante
affidarsi ai professionisti del settore che pro-
gettano e realizzano impianti solari termini, fo-
tovoltaici, eolici, termodinamici, di
co-generazione e a biomassa, una vasta
gamma di servizi tecnici, finanziari, ammini-
strativi e operativi nel campo delle fonti rinno-

vabili e dell’efficienza energetica. E4dv tiene
molto ai suoi clienti, mettendo a disposizione
manager e un team di esperti in gestione del-
l’energia certificati (E.G.E. UNI 11339) con
competenze tecniche, finanziarie, amministra-
tive, legali e di marketing, in grado di fornire
una consulenza completa in materia ener-
getica sia ad aziende sia a privati. Il tutto con
importanti vantaggi economici! 

E4dv di Marsala è socio fondatore di SICILE-
SCO associazione delle ESCo siciliane, costi-
tuita al fine di promuovere e diffondere la
cultura dell’efficienza energetica e fornire un
valido supporto in materia a privati e Pubbliche
Amministrazioni.

Vienici a trovare in Via Istria, 4
Pal. L 1 - Marsala (Tp) 

Email info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963 

Orari di Apertura Dal Lunedì al Venerdì 
09:00 - 13:00 / 15:00 - 19:00

E4dv, i professionisti dell’energia rinnovabile, il futuro è oggi
PUBBLIREDAZIONALE

CONTINUA DALLA PRIMA

[  La protesta degli  stu-

denti  dell 'Agrario “Da-

miani”: "Noi in

classi-pollaio, la Provin-

cia deve intervenire"  ] -

E difatt i  al  momento gli
studenti dell 'Agrario e Al-
berghiero,  centinaia di
alunni,  studiano persino
all'interno degli spogliatoi
della Palestra, con le fine-
stre alcune rotte e alcune
appena riparate. "A scuola
sì ma non così" è solo uno
dei cartelloni che gli  stu-
denti  mostrano alla cit ta-
dinanza,  per destare un
allarme sociale impor-

tante.  "Ci sono diverse
problematiche all ' interno
dell 'Istituto, la Palestra è
inutilizzabile, con banchi
accatastati ,  nel  Convitto
dove si dovrebbe dormire
e accogliere gli  alunni
fuori  sede,  ci  sono 5 ca-
mere adibite a questo con
risicati  mq e con 4 lett i .
Ma siamo circa 40 a farne
richiesta ed alcuni sono
stati  r imandati  indietro
per l ' impossibil i tà di  es-
sere accolti.  C'è anche un
problema all 'uso della
scala dell 'Università.  E'
un peccato, questa scuola,

questo edificio è storico,
ha una valenza culturale
notevole",  ci  dicono gli
studenti  che guidano la
protesta.  La preoccupa-
zione è anche quella di
svolgere lezione in classi-
pollaio,  i  ragazzi e i  do-
centi  infatt i ,  si  r i trovano
ogni giorno al momento in
spazi che non rispettano
le norme anti-Covid e gli
insegnanti  in alcuni casi
non hanno neanche una
cattedra. La protesta con-
tinuerà nei prossimi
giorni.  


